



Uruguay con la bencina más cara en Latinoamérica

Description

(Montevideo) El precio de la bencina en Uruguay es hoy de los más caros de Latinoamérica y a nivel global, con valores de casi dos dólares por litro.

Un ranking que elabora la firma SEG Ingeniería pone al país en punta a inicios de 2026 en la comparación con los mercados de la región.

El litro de bencina se consigue aquí a 1,998 dólares, muy por encima del segundo puesto mexicano (1,427 dólares por litro), según la fuente.

La disparidad es mayor en la comparación con los demás países de Mercosur.

Argentina tiene un precio de 1,159 dólares; Brasil, de 1,148, y Paraguay de 0,88 dólares.

El alto precio uruguayo ubica al país, además, entre los más costosos en la comparación global, en el puesto 14 y con valores similares a los de Noruega, Alemania, Finlandia o Singapur.

Globalmente, el costo promedio de la bencina es de 1,28 dólares por litro, pero las diferencias entre países ricos y pobres son evidentes, así como la influencia de los subsidios y las políticas locales, que inciden directamente en el costo final a los consumidores, señala el sitio Ambito.

El Maipo/PL

Date Created

Enero 2026